



2013・12・20

事務局 岡谷市長地片間町2-5-5  
Tel. Fax 0266-28-9230

ニュース No. 62

本年は、まことにめまぐるしい年だったなあーという感慨があります。国外では、エジプト、シリア、タイ他各地での民衆の首都占拠、北鮮の肅清など。また国内では新内閣ができて一年、次々とあぶなっかしい目論見が出現しました。96条改定、集団的自衛権、中・韓との緊迫状況、特定秘密保護法、原発再稼動、原発輸出、武器輸出条件緩和、TPP、税と社会保障の改悪、貧困と経済格差増大、キリがありません。30年、50年、100年後を見据えた、プレない、まともな、どっしりしたもののが求められる時ではないでしょうか。

### 活動の記録

#### 11月9日（土）意見交換会「憲法をどう生かすか」

イルカルチャーセンター和室で、二十数名それぞれに、戦中戦後の苦しい思い出や親族の戦死、日本の現在の状況への疑問や主張、いろいろ取り混せて話し合った。下諏訪九条の会から武井会長も参加、大いに発言され会を盛り上げていただいた。

#### 11月16日（土）九条の会全国交流集会（東京 日本教育会館）

全国より600名余（本会より2名）参加、午前は代表者3氏の講演。今回は急きょ特定秘密保護法案一色となった。シンポジュームは初の試みで大成功であった。午後は分散会、各地での取り組みが報告された。本会からは「四年後の世界平和大会」の提案をした。参加した伊藤さんの感想文、大江健三郎講演要旨は同封別紙

#### 11月30日（土）県9条署名をすすめる会地域、団体代表者会

県内各地から40名以上の参加があり、山口事務局長の情勢報告、提案、各地からの取り組みの報告、協議が行われた。休眠していた組織の復活や、新しい組織の結成などが見うけられた。来年5月3日に、この会の10周年記念行事を考えたいという提案もあった。

◎ 「特定秘密保護法」という、憲法理念に全く逆行する法案が急きよ浮上してきて、私どもの会では時間的に取り組むことができませんでしたが、岡谷市での反対集会の呼びかけ団体の一員として、11月30日の蚕糸公園での「法案の廃案を求める緊急岡谷市民集会」に参加し、本会代表もマイクで呼びかけました。

## 12月8日（太平洋戦争開戦記念日）ピースウォーキング

参加者は富士見、原村（8人）から辰野町に及ぶ80人余。皆元気に、体も心もはずむような素晴らしいピースウォークができた。

ピースウォークに参加して 古田久美子（辰野町羽場）

天気は快晴、でもさすがに12月、風が冷たい日でした。特定秘密保護法案が国会で強行採決されたばかりの、この日のピースウォーク。「さあこれからだぞ」どの顔も精気に満ちていました。「青い空は青い今まで、子どもらにつたえたい」と歌いながら、私たちも負けないゾ と思う一方、平和の運動を子どもたちに伝えていくには、どうすればいいのかとも思いました。若い方々にもぜひ大勢参加してほしいものです。

## 今後の予定

### 1月13日（祝）九条平和凧揚げ（岡谷湖畔公園）14:00～

恒例新年の凧揚げ、連凧が沢山揚がります。交代で大空の風を受けてうなる凧の手ごたえを感じてみましょう。自作凧も大歓迎。子どもさんから高齢者まで、どなたも参加できます。雨雪延期。

### ◎「憲法9条にノーベル平和賞を」署名に協力したいと思います。

署名用紙を同封しましたのでよろしくお願ひします。沢山できる方は用紙を事務局まで取りに来ていただくか、役員にお申し出ください。自分で用紙をfaxしていただいても結構です。出来上がったものは、役員か事務局へお届け下さい。（第1次締め切りは12/30日）  
◎ 九条青空ポスター の配布を開始しました。事務局または代表者よりお受け取り下さい。無料。目立つところに掲示して下さい。